
第１回 県土整備部指定管理者評価委員会 都市公園部会 

議事概要 

 

 令和４年７月 21 日（木） 金山総合公園 

   

  

          

1 開会 

2 あいさつ 

3 現地調査 

4 議事 

（１） 改善事項進捗状況報告 

（２） 令和３年度 第３四半期・第４四半期 モニタリングシート 

（３） 令和４年度 管理運営方針・事業計画書 

（４） 管理運営状況に関する意見交換 

5 事務連絡 

6 閉会 

 

 

【資料】 

資料①    改善事項進捗状況報告書 
資料②－１ 第３四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－２ 第４四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－３ 年度評価 
資料③－１ 令和４年度 管理運営方針 
資料③－２ 令和４年度 事業計画書要旨 
資料④－１ タイムスケジュール 
資料④－２ 現地集合場所  
別紙    評価シート 

 
 
 
 
 



 
○出欠表 

評価委員出席名簿（当日出欠表） 金山 
   

氏  名 役    職 ７/21（木） 

小林  享 前橋工科大学社会環境工学科 教授 ○ 

南 賢二 立正大学 経済学部 特任教授 ○ 

山﨑 正久 群馬県社会保険労務士会 副会長 ○ 

鴻上 まつよ 群馬県中小企業診断士協会 副会長 × 

小林 孝子 
群馬県女性団体連絡協議会 理事 

ぐんま地域活動連絡協議会 会長 
× 

川島 喜美雄 長手町区長 ○ 

栗原 志津恵 太田市生品保育園長 × 

丸山 美津子 
太田市子ども会育成団体連絡協議会代表 

太田市子ども・子育て会議 委員 
× 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



１ 開会 
 
２ あいさつ 
 
３ 現地調査 
 
４ 議事  
 

（１）改善事項進捗状況報告書について 

（指定管理者） 

・「改善事項進捗状況報告書」について説明。 

 

 （委員） 

 ・土木事務所から何か補足等はあるか。 

 

 （土木事務所） 

 ・特になし 

 

 （委員） 

・改善指摘事項について、意見又は質問はあるか。 

 

 （委員） 

 ・野外ステージの黒板はとてもいいアイデアである。 

 ・花壇の植栽がとてもよくなっている。また、ケヤキの下の植栽も緑を立体的に活かしてい 

るのでとてもよい。 

 ・入り口にあるレンガと枕木で作った立体的な構造をこれからも検討していただきたい。 

 ・植木の根元の部分で、背の高い緑があった方が花が引き立つと感じるため、検討していた 

だきたい。 

 

 （委員） 

 ・ベンチの汚れについて、汚れはほとんどカラスの糞であると思うため、ベンチの対策より

もカラスの対策を検討した方がいいと感じる。 

 

 （指定管理者） 

 ・ベンチの汚れについては高圧洗浄機を利用して対応しているが、綺麗にはなるが圧が強す

ぎるためささくれができてしまう。 

 ・ベンチの磨き方を検討中である。 

 ・また、大鷹やフクロウのような猛禽類が営巣地を作って増えればカラスの数は減少すると

考えている。 

 

 （委員） 

 ・野外ステージの黒板の予算はどうなっているのか。 

 



 （指定管理者） 

 ・指定管理料の中で捻出できるか検討している。 

 

 （委員） 

 ・場所はどこに設置して、黒板の大きさはどれくらいのなるのか。 

 

 （指定管理者） 

 ・ステージの真ん中への設置を検討しており、看板としても使用できるような大きなものと 

考えている。 

 

（委員） 

・200 基あるベンチはほとんど固定なのか。 

 

（指定管理者） 

・固定していないものもあり、県が設置したベンチを木陰に移動するなど工夫をしている。 

・ベンチをテーブル代わりに利用する利用者もいたため、今後移動するベンチについても検

討していきたい。 

 

（２）令和３年度 第３・第４四半期 モニタリングシート  

（指定管理者） 

・「令和３年度 第３・第４四半期 モニタリングシート」について説明。 

 

（委員） 

・土木事務所からなにか補足等はあるか。 

 

（土木事務所） 

・剪定枝のチップについて、来園者にとってもメリットになり、資源のローテーションをできる

という点においてもいい試みだと感じる。 

・腐葉土置き場についても、肥料を作るだけでなく、イベントに活用するなど企画にもつなげて

いるため、いい取り組みである。 

 

（委員） 

 ・モニタリングシートについて、意見又は質問はあるか。 

 

（委員） 

 ・キッチンカーは外部から呼んでいるのか。 

 

 （委員） 

 ・太田市の地元企業等を土日に呼んでいる。 

 ・レストハウスのみだと、混み合うため、利用者を考えてのことである。 

 

 （委員） 

 ・剪定枝のチップについて、どのくらい耐用年数があるか。 

 

 （指定管理者） 

 ・耐用年数は３年で、それ以降は土に戻り始めてしまう。 

 



 （委員） 

 ・侵入者についての記載があるが、詳細を知りたい。 

  

 （指定管理者） 

 ・昨年 10 月末に倉庫の鍵が壊され、倉庫内に収納しているはずのそりで遊ばれていた。 

 ・現状は鍵を２つ付けて、監視カメラも設置し対応している。 

 

 （委員） 

 ・自動販売機の被害はあるか。 

 

 （指定管理者） 

 ・ない。 

 

 （委員） 

 ・９月に開催を予定している植樹祭について、どこで何を植えるのか。 

 

 （指定管理者） 

 ・場所はアジサイの斜面で、種類は青いアナベルを検討している。 

 

 （委員） 

 ・キッチンカーについて、これからの運用について教えてほしい。 

 

 （指定管理者） 

 ・大規模なイベントの際に、ポプラ並木周辺で６～８台ほど検討している。 

 ・太田市の観光協会に協力していただいている。 

 

 （委員） 

 ・繁忙期は車が多くなると思うが、駐車場対策はどうか。 

 

 （指定管理者） 

 ・地元企業の椿産業に有料で駐車場を借りるなどで対策した。 

 ・繁忙期ということもあり、その借りた駐車場も満車になった。 

 

 （委員） 

 ・自動芝刈り機は、月どれくらいの頻度で作動させているのか。 

 

 （指定管理者） 

 ・ほとんど毎日である。夜の時間帯に、自動で動いて自動で刈っている。 

 ・どうしても刈れない雑草がある場合は、監視員をつけて刈るときもあるが、年に数回しかな

い。 

  

 （委員） 

 ・芝生広場について、マットの面積が広がってきているように感じるが、日陰の問題か。 

 

 （指定管理者） 

 ・そうである。種は蒔いたりしているが、日照不足で発芽が遅く、根付かない。 

 ・日照を取り込むための対策を検討していきたいと考えている。 

 



 

（３）令和４年度管理運営方針・事業計画書要旨  

（委員） 

・土木事務所から何か補足等はあるか。 

 

（土木事務所） 

・特になし。 

   
 （委員） 
 ・管理運営方針及び事業計画書について意見又は質問はあるか。 
    
 （委員） 

 ・ハイキングコースについて、外部とのつながりや、イノシシの問題もあることからゲートの

開閉問題については大変苦労していると思うが、対応方法を検討していただければと思う。 

 ・利用する世代の拡大を図り、フィールドアスレチックのような、樹林地を使って中高生が走

り回れるような仕掛けがあってもいいのではないかと思う。 

 

 （指定管理者） 

 ・トレイルコースの整備を検討しており、家族でも楽しめるコースにしていければと思う。 

 ・ゲートの開閉については、状況を見ながら少しずつ緩和していきたい。 

 

 （委員） 

 ・コロナ禍になり３年目に突入しているが、保健衛生的な面が重要視されてきていて、利用者

の視点も衛生面からの視点に変化してきている。 

 ・また、リモート主体の世の中になっていて、公園の存在意義が高まっている。 

 ・公園内で行うアンケートについても、トイレや遊具、ベンチといった場所毎に重み付けをし

て探る時期に来ているのではないかと感じる。 

 

 （委員） 

 ・トイレの消毒液が補充されていなかった箇所もあるので確認していただきたい。 

 ・労働について、人手不足等はなく、予定通り人員確保はできているか。 

 

 （指定管理者） 

 ・トイレによって整備状況に差が出てきてしまっていて、見直しが必要な時期にもなってきて

いるため、検討していきたい。 

 ・ハローワーク等は使っておらず、リファラル採用制度を取り入れている。 

 ・このサイクルを取り入れたことによって、安心して採用することができ、職員にまとまりが

できたようにも感じる。 

 ・職員の平均年齢も少しずつ下がってきている。 

 

 （委員） 

 ・ため池まわりを綺麗にしていただきたい、また、活用方法を検討していただきたい。 

 ・金山のゲートについては、開けることで自由にハイキングコースが選択でき、利用者の増加

にもつながるため、改善を検討していただきたい。 

 

 

 



 

（４）管理運営状況に関する意見交換  

 （委員） 
 ・概ね管理されていると感じる。 
 ・ため池の活用方法、斜面地の活用方法を検討していただきたい。 
 ・ハイキングコースの２箇所ほど自由に出入りできると利用者も増えていくと思う。 
 
 （委員） 
 ・全体的によく管理されている。 
 ・利権的な問題もあると思うが、池がうまく活用できればさらに魅力のある公園になると感じ

る。 
 
 （委員） 
 ・アジサイもかなり広がってきて、蛍も素敵である。そういう綺麗な環境が定着してきている

と感じる。 
 ・新たな提案も魅力的である。 
 
 （委員） 
 ・管理が大変だと思うが、非常に良く管理されており、来るたび安心して見ている。 
 ・自前で努力しており、クローバー対策も非常に効果的にできている。 
 ・小規模修繕については、予算が限られているため、アンケート結果を活用しながら対応して

いただきたい。 
 

５ 事務連絡  
事務局から連絡 
 

６ 閉会  

 


